

LOCAL | Política

Mármol critica la “marginación, castigo y maltrato” que el PP ha mostrado para la provincia de Córdoba

El cabeza de lista al Senado por el PP de Córdoba analiza alguna de las propuestas con la que el PSOE concurre a los comicios generales del 20D

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 22 de octubre de 2015 - 17:50



El PSOE ha dado a conocer las campañas informativas que ha puesto en marcha, tanto a nivel nacional como provincial, con el objetivo de que la ciudadanía conozca alguna de las propuestas que los socialistas plantean de cara a los comicios generales del próximo 20 de diciembre, así como la realidad, en el caso de nuestra provincia, de lo que ha supuesto la política del PP para Córdoba.

En una comparecencia ante los medios, el cabeza de lista del PSOE de Córdoba al Senado, José Manuel Mármol, que estuvo acompañado por el secretario general de los socialistas prieguenses, Tomás Delgado, y por la edil del grupo municipal, Paqui Mantas, hizo referencia a la “marginación, castigo y maltrato” al que el PP tiene sometida a la provincia de Córdoba, mostrándose muy orgullo con las políticas que el PSOE ha puesto en marcha, ya que como matizó, “el estado de bienestar, y las grandes mejoras en sanidad, educación y empleo, siempre han venido de la mano del PSOE”.

En cuanto al programa con el que el PSOE concurrirá a las generales, Mármol lo definía como “ambicioso, realista y, además, con un cambio radical en el modelo y en el sistema”, un programa recopilado en un resumen denominado “Gobernando con hechos”, que recoge de forma muy gráfica todas las políticas sociales que se llevan a cabo en las comunidades y ayuntamientos en los que gobierna el PSOE, “en los que la diferencia entre las políticas que lleva a cabo el PP y el PSOE son muy amplias”, poniendo como ejemplo el recorte de 7.000 millones de euros en el servicio público de empleo estatal, la subida de más de 50 impuestos, o la pérdida de más 45.000 alumnos universitarios que no han podido pagarse las tasas universitarias.

Igualmente, Mármol destacó la apuesta del PSOE por la dependencia, “algo en lo que no cree el PP”, así como la apertura de las instituciones, la derogación de la Ley Mordaza, la igualdad de género, y las mejoras en la educación y el empleo, “para lo que es necesario políticas valientes”. Todo ello para la puesta en marcha de un modelo, “en el que se premia la solidaridad y donde se busca la accesibilidad, a todos los niveles”, afirmando en este sentido el candidato al Senado que el PSOE, “es el único partido que ofrece estabilidad, un crecimiento seguro y justo”.

A nivel provincial, Mármol adelantaba que el PSOE seguirá trabajando para mejorar la situación de Córdoba, “castigada, marginada por no votar al PP”, lo que se traduce en que sea la última en inversión, con 78 euros de media por habitante frente a los 2.428 euros de Orense, los 996 de Cuenca, o los 292 de Badajoz. Cifras que según Mármol, “lamentablemente son una realidad”, añadiendo que en 2016 el gobierno central

invertirá 63 millones de euros, 111 millones menos que en 2011, con lo que a juicio del candidato socialista al Senado, “el PP prohíbe que en la provincia de Córdoba se puedan llevar a cabo grandes infraestructuras, que son necesarias para un desarrollo justo”.

Por último, Mármol recordó el rechazo del PP a las 31 enmiendas que el PSOE presentó a los Presupuestos Generales, no entendiéndolo como se niegan unas mejoras que benefician a la provincia.